

Mais les " anges de la France " ne devaient pas arrêter là leur croisade de prières. A la suggestion d'une humble chrétienne du midi de la France, approuvée par l'épiscopat du pays, les petits Français signèrent, au nombre de sept cent mille, une supplique à Notre-Dame de Lourdes, dont nous tenons à enregistrer, ici, le texte édifiant :

*Sainte Marie, Mère de Dieu, Vierge Immaculée, ô Notre-Dame de Lourdes, voici vos enfants de France prosternés à vos pieds.*

*Avec les anges et avec les hommes, nous vous saluons pleine de grâce ; le Seigneur est avec vous, vous êtes bénie entre toutes les femmes, et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.*

*Remplis et animés de la plus entière, de la plus filiale confiance, nous vous supplions d'intercéder auprès de votre divin Fils, notre Dieu et notre Sauveur, pour notre Patrie bien-aimée et pour nos fidèles Aliés.*

*Protégez nos chers soldats, nos pères et nos frères, qui, sur les champs de bataille, défendent si vaillamment notre Pays contre l'injuste agression de nos ennemis.*

*Pour nous-mêmes, ô Notre-Dame de Lourdes, demandez à Notre-Seigneur Jésus-Christ que nous soyons de plus en plus de fervents Catholiques, enfants dévoués de Notre Saint-Père le Pape, de vrais Français.*

*Puissions-nous ainsi avoir le bonheur de servir toujours de notre mieux notre Dieu, l'Eglise et notre Patrie bien-aimée !*

*Ainsi soit-il.*

C'est dimanche, le 20 août dernier, que douze cents des petits signataires de cette touchante supplique à la Reine de France, délégués de toutes les parties du pays, s'agenouillèrent, à la Grotte de Lourdes, pour offrir leur pieuse et patriotique demande à Marie, par l'intermédiaire de Mgr Schoepfer, évêque de Tarbes, auquel le R. P. Bailly qui dirigeait le pèlerinage au nom de l'Œuvre de Notre-Dame de Salut, avait, d'abord, présenté les suppliques. " C'est à vous, Monseigneur, avait dit le vénérable P. Bailly à Mgr Schoepfer, de faire cette offrande à la Vierge Immaculée. Vous représentez l'Episcopat de France, et vous êtes doublement Français puisque Alsacien. Dites à la Vierge qu'il y a près d'un million d'enfants unis à ceux qui sont devant vous. Si nous ne méritons